

COMENTARIO LITERARIO

Ahora buenas noticias

Este sábado ocurren dos sucesos pertinentes de mencionar como inicio de este comentario.

Primero, comienza la Fiesta de la Cultura en el país, y por supuesto, en nuestra región, específicamente en Valparaíso, su Teatro Municipal y la Plaza O'Higgins, donde ocurrirán diversas actividades conectando al público con distintas facetas de la dimensión del arte local.

Casi al mismo tiempo, pero menos bullado, la Sociedad de Escritores de Chile, filial Valparaíso, encabezada por su presidente, el notable poeta Juan Cameron, elegirá -en conjunto con las filiales de todo el resto del país, conectados electrónicamente- a la directiva nacional, para aprestarse en una fecha posterior a hacer lo propio con el capítulo regional.

Vemos entonces que, pese a todo, la cultura, el arte y la literatura en la región existen, y son tan vigentes como también, lamentablemente, las malas noticias. La Sociedad de Escritores de Chile, como vemos, próxima a renovar su directorio nacional encabezado por Fernando Quilodrón, tiene la importancia que merece. Por eso, como muestra de su rol colaborador o la labor de los escritores chilenos, comento una de sus recientes publicaciones, resultado de la versión 1999 del prestigioso y lato Premio Alerce, en su mención "María Luisa Bombal".

Se trata de "Confesiones de un demente", cuentos de Viviana Müller (1980), joven escritora viñamarina que con esto mereció premio y una publicación de excelente factura editorial. El libro está constituido por una abundante muestra de relatos breves de interesante y variado registro, irregular como suele ocurrir en toda publicación primera, pero que igual demuestran un cuidado en la forma y en el contenido, que aseguran atroyentes futuras entregas de la escritora.

El libro es una cantera bien explotada de una forma contemporánea y joven de hacer literatura, con los defectos y virtudes repetidas en publicaciones de las nuevas generaciones, pero con el plus de una voz regional y, a la vez, universal, equilibradas demostrando una continuidad en la creación literaria de estos lados en lo que respecta a la narrativa, menos vista acá por la insistencia, a veces inconsistente e irresponsablemente fácil de una poesía poco seria.

Cualquiera que sea el resultado de los escrutinios de la Sociedad de Escritores, no podrán desviar la atención del deber cumplido por décadas de esta agrupación creyente en la palabra escrita chilena, actuando en consecuencia, incentivándola, organizándola y difundiéndola.

Gabriel Castro Rodríguez

611584

El Expreso, 20-04-2001, p. 14

Ahora buenas noticias [artículo] Gabriel Castro Rodríguez

AUTORÍA

Castro Rodríguez, Gabriel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ahora buenas noticias [artículo] Gabriel Castro Rodríguez

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile